

# 大里の空から

令和3年10月12日発行

第5号

文責：校長 大河原正道

## がんばりました！ 第8回いわせ地区小学校陸上競技交流大会

今年度は残念ながら、無観客の大会となってしまいました。しかし、子どもたちのがんばりは大いに発揮されました。特に女子800m走では本校児童のY・Mさんが2分47秒24という素晴らしい記録で第3位に入賞しました。毎日の練習の成果が発揮できました。おめでとうございます。

5・6年生合わせて10数名の本校にとって、様々な競技にすべて出場できる環境は、視点を変えれば幸せなことだと思います。苦手な種目であっても、練習した努力の過程は大切な経験となります。もちろん得意な種目で能力を大いに発揮し、華々しい成績を収める児童も賞賛に値します。一方で、練習の過程をとおして、今までの自分より成長できるチャンスを生かす児童も賞賛すべきことだと私は思います。その意味で、本校の児童を誇らしく思いながら児童の競技を見させていただきました。

また、児童の健康に気を遣い、励ましてくださった保護者の方々の協力があったからこそ、この大会で子どもたちは成長することができました。あらためて御礼申し上げます。ありがとうございました。



## お祭り集会をしました

10月1日は武隈神社の祭礼でした。本校は毎年武隈神社の御神輿を担いでお祭り集会を行っております。しかし、今年のお祭り集会当日は台風による大雨でした。残念ながら武隈神社の御神輿は担げません。その代わり、学校の子ども神輿を体育館で担ぎました。

子どもたちは神様への感謝の気持ちを届けようと一生懸命に子ども神輿を担ぎました。地域の方々よりお菓子をいただいてにっこり。地域の方々へ感謝です。来年は気持ちのよい秋晴れのもとで御神輿を担ぎたいですね。



## 第2回資源回収 ありがとうございました

10月10日（日）に資源回収を行いました。保護者の方々のみならず、地域の方々からの資源もたくさんいただきました。大里小学校はたくさんの方々へ支えられているのだとあらためて感謝の気持ちでいっぱいになりました。今年度の資源回収の収益でタブレットのコンテンツを購入する予定です。

## タブレットで学習時間が記録されます

タブレットのコンテンツ「navima」に新しい機能が増えました。それは、子どもたちの学習時間が記録される機能です。土・日にタブレットを持ち帰って学習してまいりますので、土曜日・日曜日もどの教科をどのくらい学習したかが教師のタブレットで確認できます。しっかり学習している子どもたちを賞賛したいと思います。



2021年9月13日 - 2021年9月19日					
9/13(月)	9/14(火)	9/15(水)	9/16(木)	9/17(金)	9/18(土)
2分	7分	27分			
11分	12分	47分	9分		
4分	7分	28分			
	11分	29分			
10分	16分	38分	4分		
5分	15分	14分			
8分	10分	17分	4分		